



鮫川中学校

1年1組 学年通信

令和6年5月17日発行

発行責任者 角田 敏文

学級担任 木村 綾美

NO.5

学び合い、生活に生かす道德の授業！

鮫川中では、よりよく生きるための基盤づくり、物事を広い視野から考えることなどを目的に道德の授業が行われています。小学生のときには、善悪の判断や挨拶の大切さなど、基本的な道德性を養ってきたと思いますが、中学生では、大切にすべきことだとは分かっているにもかかわらず実行に移せない、きまりを破ってしまう…などの「人間の弱さ」についても考えていきます。今週の13日（月）に行った道德の授業では、「さかなのなみだーいじめのない集団」について考えました。生徒たちの考えた、「いじめのない集団にするには？」の一部をご紹介します。

【いじめのない集団にするには？】

- 人のいいところを見つける。
- 相手のことを知る。
- 伝え方を工夫する。
- 会話をする。
- 気分転換する。
- 相手の気持ち、自分の気持ちを伝え合う。
- 嫌なことがあったら友達や家族に相談して、ストレスを溜めない。
- 悪いところを見つけるのではなく、良いところを見つける。
- ストレスなどがたまっているのならケアをしたり、友達がストレスを溜めているようだったら、ケアをしたりしてあげる。（嫌なことをしない、させないため）
- 一人ひとりの個性を尊重する。
- 適度な距離をとる。
- 仲良くなる。
- 気持ちを伝える場をつくる。
- 相談する。

県南陸上大会、お疲れ様でした！

15日（水）に白河市総合運動公園陸上競技場において、県南陸上大会が行われました。1年生からは、中川西陽悠さん、生田目真來さん、根本悠桜さんが参加しました。先週の10日（金）には、県南陸上大会に参加する生徒を激励するため、選手壮行会も行われました。1年生は初めての選手壮行会で、何をするのか楽しみにしている様子がみられました。本番は、応援団の号令に合わせて「フレ！フレ！陸上！」「ガンバッセ！」などと大きな声で応援することができました。初めての選手壮行会に参加した感想をご紹介します。（裏面へ）

【裏面へ】

みんなが息を合わせて選手達を見おくりあげていたので、優しい人達だなあと感じました。これからも頑張りたいです。

黒田 奈花

みんながしっかりとカンパuschをして陸上の人たちのことを応援をしていたので、いいなと思いました。

蛭田 祐麻

応援団の暖さん！



応援団の真人さん！



応援団&選手の陽悠さん！



選手の真來さん！



選手の悠桜さん！



来週の日程

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時
5月20日(月)	道徳	英語	数学	保体	理科	国語
21日(火)	英語	美術	国語	理科	数学	保体
22日(水)	国語	社会	技術	技術	英語	
23日(木)	数学	体育	音楽	社会	学活	総合
24日(金)	理科	国語	英語	数学	社会	学活